

Liebe Mitglieder!

Zur Mitgliederversammlung des SPD Ortsvereins Rüthen in der Gänsewirtschaft in Drewer begrüßte Vorsitzender Johannes Erling zahlreiche Mitglieder.

Sein Dank galt zunächst Bernd Cordes, der für die Ausrichtung der Versammlung zuständig war.

Ein besonderer Gruß galt Bernd Kellermann. Er war Jubelkönig der Jungschützen und ist aktuell Schützenkönig der St. Hubertus Bürgerschützen Rüthen.

In seinen Grußworten bedankte er sich für die großartige Unterstützung.

Er regiert das Schützenvolk mit seiner Frau Christina.

Johannes Erling betonte, wie wichtig es ist, Versammlungen in Präsenz abzuhalten und nicht per Video Botschaft, z.B. Zoom.

Der Austausch von Informationen vor und nach der Versammlung oder einfach der direkte Kontakt zwischen Vorstand und Mitglied ist wichtig und digital nicht möglich.

Daher sollen auch zukünftige Mitgliederversammlungen des Ortsvereins in Präsenz abgehalten werden.



Vorsitzender
Johannes Erling
0049 151 6141 8659
jome.erling@t-online.de

stellv. Vorsitzende, Schriftführerin
Renate Heidmann
0049 160 9688 922
rheidmann13@gmail.com

Schatzmeister
Bernd Cordes
0049 171 7862 611
bernd.cordes@drewer.com

Beisitzer
Bernd Kellermann
0049 175 4583 480
bernd.kellermann@gmail.com

Beisitzer
Andre Grüne
0049 151 2021 5752
andre.gruene@unitybox.com



Grußworte überbrachte auch unser ältestes Mitglied, Rita Nabel. Sie berichtete über einige ihre politischen Erfahrungen und Erlebnisse im Ortsverein, damals SPD OV Drewer, heute SPD OV Rüthen. Renate Heidmann, stellv. OV-Vorsitzende und Kreistagskandidatin, gratulierte Rita zum 85. zigsten Geburtstag.



In seinen Begrüßungsworten hob Dr. Hermann Burg besonders hervor, wie wichtig die Besetzung aller Wahlkreise für die Kommunalwahl am 14. September ist.

Nur so können die Wähler und Wählerinnen mit ihrer Stimme ihren Wunsch Kandidaten/ihre Wunsch Kandidatin wählen und der SPD ihre Stimme geben. Die abgegebenen Stimmen kommen insgesamt der SPD zugute und entscheiden, wer über die Reserveliste in den Rat der Stadt Rüthen einzieht. Stolz präsentierte er das Wahlplakat, welches mit Unterstützung von Dieter Ebers entstanden ist.

45 Jahre Mitglied im SPD Ortsverein Rüthen.



Zu diesem seltenen Jubiläum konnte ich Rainer Look gratulieren. In seinen Dankesworten berichtete er über viele Erlebnisse in der SPD. Rainer war in einigen Ausschüssen als sachkundiger und stellv. sachkundiger Bürger tätig.

Vor der letzten Kommunalwahl bewarb er sich als Ratskandidat für die Ortschaften Kneblinghausen und Meiste.

Er möchte seine politische Arbeit in der Fraktion zu Ende dieser Legislaturperiode beenden.



Mit dem Verdienst Orden der "Willy Brandt" Medallie konnte ich Anton Grüne auszeichnen. Anton hat die SPD in Oestereiden über Jahrzehnte gut vertreten.

Er kandidiert auch bei dieser Kommunalwahl in seinem Wohnort als Kandidat für den Rat der Stadt Rüthen. In der Fraktion ist seine politische Erfahrung und Sachverstandstes gefragt.

Er berichtete über seine langjährige Tätigkeit als Betriebsrat bei der WLE und seiner Funktion als Mitglied im Aufsichtsrat.

Noch heute ist Anton ehrenamtlich aktiv in seiner Gewerkschaft und betreut mehr als 400 Mitglieder.

Auf der Mitgliederversammlung am 13.07.2025 begrüßte Renate Heidmann alle anwesenden Mitglieder und Besucher.

Sie machte darauf aufmerksam, wie wichtig eine engagierte Gemeinschaft gerade in der heutigen Zeit ist und erinnerte daran, wofür die SPD steht: Freiheit, Gerechtigkeit, Solidarität.

Renate Heidmann gab einen Spiegel der Aktivitäten des SPD OV im Einklang mit der Fraktion und des Stadtverbandes wieder.

Da sind zu erwähnen die verschiedenen Festivitäten, Eröffnungen und Jubiläen aber auch die Pflanzaktionen zum Waldaufforsten, das Kümmern um sauberes Trinkwasser und eine funktionierende Kläranlage. Das aktuelle Thema sind die Sanierungen der Schultoiletten.

Renate Heidmann hob noch einmal hervor, wie wichtig das Ehrenamt ist, auch wenn der Spagat zwischen Beruf, Familie und gesellschaftlichem Engagement immer größer wird. Denn nur durch Zusammenhalt sind wir stark.

Sie gratulierte Rainer Look zum 45 jährigen Jubiläum, Anton Grüne und Fritz Henneböhl zur Willy Brandt Medaille in Silber.





Fritz Henneböhl, politisches Schwergewicht und Urgestein der SPD Rüthen, habe ich die Willy Brandt Medaille überreicht. Fritz war und ist auf der kommunalen und Kreistagsbühne politisch noch heute aktiv. Über viele Jahre war Fritz Fraktionsvorsitzender im Rat der Stadt Rüthen sowie in vielen verschiedenen Fachausschüssen tätig.

Als Kreistagsabgeordneter setzte er sich für die politischen Belange der Stadt Rüthen ein, war Mitglied in verschiedenen Ausschüssen des Kreistages.

Bis dato ist Fritz Schulleiter und Sonderschullehrer bei der INI (Initiative für Jugendhilfe, Bildung und Arbeit e.V.) in Lippstadt aktiv.



Fritz Henneböhl und Rainer Look berichteten über ihr politisches Engagement und viele Begebenheiten beim SPD Ortsverein Rüthen.

Ihre Erfahrung, das öffentliche Leben wird zu großen Teilen von der Politik bestimmt.

Ihr Wunsch, dass sich auch zukünftig viele jüngere Menschen im Ortsverein politisch engagieren.

Johannes Erling

Rüthen, 18. Juni 2025